

07.09.2018



Textes de présentation en français et anglais

Mettez le monde à votre portée !

CCI International est le réseau des CCI de France qui accompagne les entreprises françaises dans leur développement à l'international. Sous la bannière Team France Export, CCI International déploie une offre de produits et services conjointe avec Business France, permettant aux entreprises de structurer leur activité et de conquérir de nouveaux marchés.

CCI International est un dispositif régional constitué de 450 personnes dont 270 conseillers en développement international.

CCI International est également partenaire du réseau des Chambres de Commerce et d'Industrie Françaises à l'international (123 structures dans 92 pays), animé par l'association CCI France International.

www.cci.fr

Access the world!

CCI International is the French Chamber of Commerce and Industry (CCI) network. It helps the French companies to expand their business internationally. Under a national banner "Team France Export", CCI International offers a wide range of services together with Business France, the French national export agency, to allow entrepreneurs to access the world!

CCI International is a regional organization with 450 staff members including 270 experts in international trade.

CCI International is also partner of the worldwide network of the French CCI which spans 92 countries with 123 offices and coordinated by CCI France International.

www.cci.fr